

Den Traum vom eigenen Haus verwirklichen - für viele Menschen eines der größten Projekte im Leben. Wenn man dabei nicht das nötige Know-How hat, können Fehler bisweilen richtig teuer werden. Im vorliegenden Interview spricht Architekt Siegfried Höglauer unter anderem über die typischen Stolpersteine, die ultimative Hausbau-Erformel und wie wichtig die richtigen Partner bei der Realisierung des Eigenheims sind.

Leadin

Den Traum vom eigenen Haus verwirklichen - für viele Menschen eines der größten Projekte im Leben. Wenn man dabei nicht das nötige Know-How hat, können Fehler bisweilen richtig teuer werden. Im vorliegenden Interview spricht Architekt Siegfried Höglauer unter anderem über die typischen Stolpersteine, die ultimative Hausbau-Erformel und wie wichtig die richtigen Partner bei der Realisierung des Eigenheims sind.

Siegfried Höglauer antwortet auf diese Fragen:

00:05 min (Timecode)

1. Herr Höglauer, wie starte ich denn als Bauanfänger überhaupt am Besten in das Großprojekt Eigenheim?

00:27 min

2. Und was sind so die typischen Stolpersteine auf dem Weg zum Eigenheim?

00:46 min

3. Welche Fehler macht denn fast jeder Bauherr?

01:10 min

4. Was raten Sie Bauherren, damit sie nicht den Überblick verlieren über Handwerker, Pläne und Kosten?

01:35 min

5. Gibt es denn eine ultimative Hausbau-Erformel?

01:54 min

6. Warum sind Profis wie Handwerker, Architekten und Bauleiter so wichtig für ein Bauvorhaben?

02:15 min

7. Weshalb lohnt sich eine Messe wie die Internationale Handwerksmesse in München für Bauherren?